

365 renungan

## Wanita Yang Serupa Kristus

Kisah Para Rasul 18:24-26

Tetapi setelah Priskila dan Akwila mendengarnya, mereka membawa dia ke rumah mereka dan dengan teliti menjelaskan kepadanya Jalan Allah.

- Kisah Para Rasul 18:26b

Kim Ji Young Born 1982 adalah film yang diangkat dari salah satu novel Korea terlaris di mancanegara. Film ini bercerita tentang kehidupan seorang wanita dengan segala permasalahannya setelah menikah. Wanita ini harus berhenti dari pekerjaannya ketika hamil dan memiliki anak. Ia terpaksa melepaskan impiannya menjadi penulis dan fokus mengurus anak dan menjadi ibu rumah tangga. Wanita ini berusaha memberikan yang terbaik, tetapi ada saja tekanan dari keluarga suaminya. Ia sering dianggap kurang baik. Dirinya merasa lelah dengan segala rutinitas dan tekanan, sampai-sampai depresi. Ia menjadi seperti orang lain, menunjukkan sikap yang aneh, sampai-sampai suaminya menemui psikiater.

Mungkin banyak istri atau ibu yang dapat bersimpati dengan si istri dalam film ini. Hidup yang dijalani tidak seperti yang diinginkan. Mimpi yang harus terkubur ketika menikah dan mengurus rumah tangga, tekanan hidup membuat lelah. Belum lagi para wanita yang harus bekerja, sekaligus mengurus keluarga. Waktu terasa begitu sedikit, pikiran terbagi-bagi. Tidak sedikit kaum Hawa yang berbeban berat menjalani hidupnya sehingga merasa tidak berguna.

Perikop hari ini menceritakan kehidupan seorang wanita bernama Priskila. Ia selalu dicatat dalam Alkitab sepaket dengan suaminya, Akwila. Kehidupan Priskila mencerminkan apa yang diimaninya, yaitu melakukan yang seharusnya dilakukan oleh seorang percaya. Ia wanita yang memiliki hati luas, tercermin dari keramahtamahan dan kerelaan berbagi hidup dengan orang lain (Kis. 18:2). Suami istri ini bekerja sama dengan Rasul Paulus menjadi pembuat tenda (Kis. 18:3). Priskila juga memiliki kedewasaan rohani. Ia memahami Injil dengan benar dan berani menyatakan kebenaran Injil. Priskila mempersembahkan hidup sepenuhnya untuk Kristus dan sesama.

Mungkin para istri atau ibu ada yang berpikir, hebat sekali Priskila! Saya rasanya tidak bisa melakukan seperti dia. Saya sehari-hari sudah sibuk dengan urusan rumah tangga dan anak. Gimana bisa seperti Priskila? Saudariku, Anda tidak diminta menjadi seperti Priskila, melainkan harus menjadi serupa Kristus. Seorang ibu/istri yang telah percaya Tuhan Yesus haruslah hidup sesuai imannya, melakukan apa yang harus Anda lakukan sebagai seorang perempuan Kristen. Hiduplah mengikuti teladan hidup Kristus.

Refleksi Diri:

- Apa yang perlu dilakukan oleh seorang wanita Kristen agar bisa semakin serupa Kristus?
- Bagaimana Anda akan menunjukkan iman Anda kepada Kristus dalam kehidupan sehari-hari?